## CIRCULO UNIVERSAL DE LOS EMBAJADORES DE PAZ

### **NOTIFICIA**

N° 023 - 2014



El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz fue crea a el 3 de agosto de 2004 por Juan-Paul Nouchi + sobre Ambilly Francia DO del 28 de agosto de 2004 nº 1019.Il cuenta con hasta ahora 1000 miembros aproximadamente a través el mundo.nao sectario no objetivo lucrativo.

### con participación de nuestros miembros:

Luis Arias Manzo Chili
Ime Biassoni Argentina
Luiz Arturo Montes Ribeiro Brasil
Clevane Pessoa - Hana Haruko Brasil
Pacífico Alphonse Hashmi Camerún
Harold W. Becker USA
Thea Marie Robert France

### EDITORIAL

Presidente Gabrielle Simond

El Círculo Universal de los Embajadores de la Paz tiene por objetivos:

### "Crear un VÍNCULO UNIVERSAL de PAZ"

¡entre los Protagonistas, Artesanos y Organizaciones de Paz y Familias Internacionales de Paz simplemente!

### Los Embajadores de la Paz:

son Designados para sus actos, su Espíritu, sus Palabras, y se convierten en ejemplos vivos de Paz, de Fraternidad humanismo, en su vida diaria.

Son ejemplos vivos de la PAZ donde que estén, tanto en su Diario familiar, profesional, asociativo donde se encuentran, tanto a nivel regional, Nacionales, como Mundial.

Son las antorchas vivas de Espíritu de Paz Universal y Eterno.!

### Luis Arias Manzo Chili

### Presidente fundador « poetas del mundo »

Y será para 2014 la entrega de estas sorpresas a los poetas del mundo, que a pesar de esas dificultades, ya somos más de ocho mil poetas miembros. Y 2014 acogerá la realización del segundo encuentro internacional de poesía: "Tras las Huelas del Poeta, Ahora en Colombia" (Segunda quincena de Mayo), el tercer encuentro de poetas del mundo en Cuba: "La Isla en Versos" (del 30 de abril al 9 de mayo) y el Décimo encuentro internacional de poesía en Chile: "Tras las Huellas del Poeta" (Segunda quincena de octubre). Y otros proyectos: encuentros, recitales, concursos, festivales, etc., que ya estaremos informando a través de nuestras páginas y de las redes sociales.

Hace algunos años escribía los siguientes párrafos, vale la pena recordarlos para percatarnos de que el tiempo pasa rápido, pero las realidades se mantienen, en que la voz del poeta siempre es necesaria:

"El poeta es un ente especial; tiene el don de hacer de la palabra algo bello que transciende el sentido simple cuando ésta está desnuda, el poeta la viste de una manera que la hace fuerte, espectacular, bella. Para los tiempos que vivimos es necesario que el hombre logre entenderse a través del diálogo, pero el ruido de los cañones impide que nos escuchemos, entonces se necesita imperiosamente que la voz sobrepase al retumbar de las armas, y el poeta sabe de eso. Vivimos actualmente el proceso de muerte de una etapa degenerada y el nacimiento de una NUEVA ERA en que el poeta tiene un rol determinante que jugar. El poeta no se puede quedar atrás, el poeta debe ir en primera fila, si no lo hace, es que no es un verdadero poeta, en todo caso, no es un verdadero "poeta del mundo".

https://www.youtube.com/Ariasmanzo

Como algo concreto en este combate por la vida y la paz, me fijé la ardua tarea de unir a los poetas de todo el mundo que abrazan los ideales de libertad, justicia e igualdad, y en consecuencia, creé el "Movimiento Poetas del Mundo" fijándome un ambicioso objetivo: convertir la palabra en una fuerza real capaz de influir en los destinos del mundo y en el equilibro del planeta. Luego, cuando nuestra voz resuene en los fríos palacios del Poder y llegue también al barrio que el poeta no puede dejar de visitar, debemos ser capaces de proponer una vía que nos saque del estado de decadencia que vive nuestra sociedad.

No creo, Luis, que el poeta sea un ente especial ni que tenga un don que le permita, por encima de los demás, hacer de la palabra 'algo bello'. El poeta es apenas un escuchador, un descifrador, un articulador de lo que está en la esencia de todo ser humano. Toma por ahora la palabra del otro, que es él mismo, para dejar las señales de todo aquello que le ha sido arrebatado. Y lo hace en solitario transitoriamente hasta que todo hombre recupere el don que lo determina como tal: el ser poético, que está aún más allá del ser racional.

Porque es el primero lo que le permite trascender el segundo, para que la razón deje de ser lo que hasta ahora: un mecanismo para que unos se sobrepongan a los más. Y para que la 'poesía' entendida como esa esencia humana, deje de ser un bien particular para alcanzar su funcionalidad en cada uno, en su verdadera confluencia con el universo mayor del que formamos parte.



### **IME Biassoni Argentina**

## Fundador del Conservatorio "Light" y nuevos creativos "los juglares"

Trovadores de amor y paz

Encuentro en Rosario con "La palabra nos une" Mes de abril

Jornada en el Jardín de Infantes Nucleado N° 8192 (A partir de un cuento sobre libertad y paz) Día viernes 24 de mayo, hora 14

Cierre de la actividad Maratón de Lectura con la dramatización de poemas relativos a los héroes y heroínas, en este caso "la mujer", "los que luchan contra el poder de la imagen" y "los que defienden el derecho a su Tierra". Día viernes 27 de septiembre en horas de la mañana en EESO General San Martín.

Temas similares en Colegio Sagrada Familia. Día viernes 27 de setiembre en horas de la tarde.

oro el amor y la paz en una noche de especial destacando a Cercle Universel des Ambassadeurs de la paix Suisse/France y a Asociación Mundial por la Paz IFLAC Domingo 20 de octubre a la hora 20, en la Sede Social.

En el VIII Encuentro con el arte por el amor y la paz, domingo 10 de noviembre, hora 20,30 en Sociedad Italiana.

Todo esto siempre con la actuación de Juglares, pero debo aclarar que continuamente salimos a las calles poniendo a la poesía en movimiento resaltando el tema de la paz y el amor, en la que también intervienen los juglares más pequeños.

http://www.aveviajera.org/nacionesunidasdelas letras/id424.html



## Luiz Arturo Montes Ribeiro Brasil escritor

¡ Hola!

Este día es perfuman, brillante, brillante y perfecto para todos nosotros.

Fue una hermosa semana aquí en Guaratuba.

Organizamos una "marcha por la cultura de paz" por la Asociación Internacional de poetas Del Mundo para el estado de Paraná, en colaboración con el Ministerio de turismo y cultura de Guaratuba, que contó con la presencia de cientos de personas de todas las edades.

Hubo la participación de las escuelas, clubes de servicio, entidades sociales, policía militar, policía civil y comercio en general.

Todo fue maravilloso ese día del 05 de noviembre para celebrar el día nacional de la cultura,

para ello, hemos elegido esta fecha para la finalización de la caminata.

Casualmente mi cumpleaños 54 años. Ese mismo día lo celebré mis 23 años del artista; 21 como escritora y 06 años como cocinero y chef pastelero. Estas son mis profesiones. Gracias.

¿Qué está pasando en mi vida viene de Dios, Dios proveerá y nada nos falta.

Gracias, gracias, muchas gracias.

# Clevane Pessoa - Hana Haruko Brasil Poeta

Cuando los embajadores de la paz (CUAP) Fatima Saad, Claudio Marcio Barbosa y yo (somos todos poetas que forman parte del grupo de paz y poesía, aquí en Belo Horizonte), idónea para un circuito de percepción social y ambiental, Secretaria de medio ambiente, llegó al final del día, el sitio de Mairipuranga - dónde vamos a llevar nuestro mensaje de paz. Los tres, hemos reunido una acción completa, pero debido a las lluvias, la carretera había interrumpido el tráfico y luego después de haber enfrentado a esta lluvia, llegamos al lugar, para traer a nuestro momento de paz que fue parte del evento más grande (circuito). Artista lara Abreu estaba también con nosotros y fue parte de las acciones planificadas. En estas fotos que recibo por correo electrónico, enviado por Fatima Saad, hablar con la gente de allí la necesidad de paz interior, como punto de partida para las actitudes.

Me sentí conmovido por la atención y el interés de los presentes, el trabajo de la Univ. ¿Círculo de la paz? Una de las cosas que nos gusta hacer es traer la paz, la palabra, por ejemplo. También hubo música, marketing y distribución de libros.

Una vez nos dar continuidad a esta acción, le enviaremos las fotos y el nuevo informe. Tenemos muchos planes para el ejercicio de la paz.

En fotos, Fátima todavía y Samperio y músico Roberto, un amigo de Claudio Marcio Barbosa, quien, acompañado con otros. Fue una tarde maravillosa de celebración y plena conciencia, que había comenzado en la mañana, con las acciones de la Embajadora Fatima Saad.

Abrazo y en el 2014, los embajadores de la paz, como los líderes de opinión y de actitudes positivas, puede ayudar a la sostenibilidad del planeta y ser pacifistas, que también influyen por ejemplo.







### Pacífico Alphonse Hashmi Camerún

### Presidente y fundador de UNIJEAPAJ Coordinador General de la escuela africana por la paz

Como parte de nuestro compromiso con la cultura de paz, amor y justicia, Unión Internacional de jóvenes escritores y artistas para la paz del amor y la justicia (UNIJEAPAJ) ha establecido desde el año 2008, un marco de jóvenes valores de entrenamiento emocional, moral y ético puede contribuir a la promoción de la paz en Camerún y África: Escuela para la paz (EAP) de África. La UNIJEAPAJ y la PEA fue fundada por iniciativa de un joven refugiado ruandés, Pacífico Alphonse Hashmi, tras los trágicos acontecimientos, lesiones, indiferencia y exilio quien conocía desde la edad de 14 años.

Haber conocido a lesiones internas, hizo una constante lesiones amargo, interno que rechazó, traicionó a la gente de experiencia. De hecho, las heridas internas destruyen la capacidad intelectual y empuje la víctima ser atacado internamente. Una vez que la víctima está cansada al asalto, agredida la otra. Es así que la víctima pierde las perspectivas y que era un potencial para el desarrollo de su nación, se convierte en una amenaza y una bomba de relojería para su país, su familia y su entorno

La EAP es un programa educativo, cultural y humanitario y ofrece tres tipos de grados: certificado, el curso de instructor y el instructorat. Escuela Africana para la paz actualmente se ha convertido en una importante institución africana y dirige cientos de mensajeros de los clubes de la paz en varias universidades, liceos y colegios de Camerún, Togo, Congo Brazzaville, República Democrática del Congo, Costa de Marfil, Togo, Liberia y Ruanda.

Deseen hacer la PEA un centro más grande de la conciencia, empoderamiento de la juventud, que debería contribuir positivamente al desarrollo de su país, estamos buscando su apoyo. Estamos a su disposición para obtener información sobre la EAP.

Con la esperanza de que esta solicitud encuentra una respuesta positiva, por favor acepte, la garantía de nuestra más alta consideración. Nuestro sueño es dar una oportunidad a cada joven a imponerse como un "líder del mañana", integrando en él los valores que compartimos: "paz, amor y justicia" y sus corolarios.

Para alcanzar este sueño, queremos imponer a nosotros como una plataforma de intercambio intercultural y sobre todo ideas y propuestas en todos los sectores de nuestros respectivos países. Con sus diversos programas, el UNIJEAPAJ tiene como objetivo promover la riqueza cultural muchos abundan los jóvenes y que están en peligro de extinción, facilitó a cela el fenómeno de la globalización y el mal uso de la herramienta de internet. Que le dará la oportunidad de influir positivamente, con sus obras, en su entorno. Además, la escuela programa africano para la paz, en su realización, se pretende no sólo ser un programa de capacitación de jóvenes, líderes de la Asociación e individuos que trabajan por la paz adaptada al contexto de cada país, sino también un programa que responde a una necesidad de estrategias de desarrollo racional y comprensible aplicación a una necesidad urgente de un punto de coordinación conciencia y responsabilidad. Aquí se trata de diseñar una actividad educativa basada en la representación de situaciones que pueden ser encontradas en personas jóvenes y adultas en la comunidad. En este sentido es el Mensajero de la paz clubes se han abierto en varias ciudades de Yaundé y Duala (Camerún) gracias a la opinión favorable del Departamento de educación secundaria y educación superior. Además, una asociación dinámica con asociaciones de la sociedad civil, organizaciones internacionales (citando la oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para la representación de los refugiados, ACNUR, de Camerún que participa en las diferentes formaciones del Mensajero de la paz mediante el envío de los refugiados) y el estado.



### Harold W. Becker USA

## Fundador y Presidente Fundación de amor

Hay una expansión instintiva que ocurre en nuestra conciencia individual y colectiva que se restablezca rápidamente por nuestra buena relación con la vida. La naturaleza misma de la vida es dar de sí misma para desarrollar más la vida. Desde la partícula más pequeña a un cósmico galaxias espirales, este cambio fundamental de la energía y la forma es jugado en un ritmo continuo en el cual el universo crea, evoluciona y recicla los elementos de la realidad material. En estos reinos universales, energía siempre es abundante y está disponible para convertirse en cualquier forma, eventualmente regresando a su energía nativa para nacer de nuevo en otra forma. Compartir es simplemente un aspecto de la creación donde todos se benefician de este intercambio dinámico e incondicional.

Nuestra tierra preciosa es un ejemplo viviente de este intercambio exquisita y creativa. Si planta, animal o mineral, cada uno requiere los otros elementos para mantener y evolucionar la vida. Vida también incorpora elementos más allá de nuestro planeta, ya que influye en la luz del sol y electromagnética, por ejemplo, para mantener el equilibrio de la energía para desarrollar una vida más. Como nuestro Orbe viaja por el espacio, también tiene un efecto sobre los cuerpos celestes, que pasó con las fuerzas gravitacionales que empuje y tire de sus vecinos.

Los seres humanos son intrínsecamente y también una parte de este mismo proceso. Nuestros cuerpos de ingredientes suministrados por nuestro planeta y ni siquiera volver para convertirse en el potencial de otra expresión, otro día. Nuestra existencia se basa en flujo exacto y la interacción de las energías que es inherente en el plan universal. Quizás con el tiempo, nos olvidamos de nuestro propio papel en este gran esquema de potencial infinito

Traemos algo única creación - nuestra conciencia de hacer el amor. Cada uno de nosotros tiene la capacidad de pensar y sentir, soñar e imaginar. Todavía más allá incluso estos atributos increíbles, nos relacionamos con todos los elementos de comprensión de cómo consciente y distintivo que el amor todo lo une. Como nos interconnecterons con los innumerables aspectos de la energía de nuestra existencia, tenemos la extraordinaria oportunidad de dar de nosotros mismos como nada más.

Cuando entendemos la abundancia ilimitada, nos hemos dado nuestros conocimientos, experiencias y ideas, así como todas las creaciones materiales que apreciamos, es evidente que tenemos mucho que compartir. Sin embargo, sabemos que no somos es suficiente si no recordamos que somos una parte del todo. Nuestro amor es el componente que da un profundo sentido de compartir y hace simple, alegre e incondicional.

### **WWW.lovefoundation**



### El Dr. Thea Marie Robert France Autor y artista

#### A TODOS MIS AMIGOS

Envío mis mejores deseos para este nuevo año. Que 2014 está apoyando iniciativas y responsabilidades individuales y colectivas para la influencia de la cultura de paz. Que cada uno de nosotros siente, son conscientes de, digamos, resulta actor para la paz.

La paz es el fruto de nuestros pensamientos, nuestras acciones, nuestras acciones... de las imágenes que creamos para proyectarlas y sembrar con conciencia y elección con nuestras libertad, alegría y luz y amor segundos, minutos, horas, días y noches de plenitud en nosotros, a nuestro alrededor, en nuestro entorno y, utilizando las herramientas de la era digital, vía las redes sociales, a los confines de nuestro planeta. Crear, compartir, difundir, hacer circular la energía de la vida y la paz.



#### Reflexión:

Los cuerpos de los pobres después de ser objetos de asesinato en crímenes colectivos de las guerras de los bancos de la humanidad hoy convertido en cadáveres para la única satisfacción de haber desarrollado una medicina 'tip' los países ricos... y hay gente que dice que todos benefician... el donante y el receptor

excepto que, a menudo, si el receptor estaba menos llena, tenía adecuados hábitos alimenticios, a menudo... se habría conservado su buena salud. Mientras que el pobre refugiados de Siria que apoya el desastre, que ha perdido todo, no tiene opción en una supuesta sociedad civilizada pero ciertamente despiadado en una humanidad que, en general, tolera y mantiene el poder... el Blaster El Assad mantiene a la cabeza de un país donde cada ciudadano se convierte en "mártir" de la otra...

los pobres tienen la opción de la pobreza, los ricos el deber de reflexionar sobre su codicia morbosa...



